

**INSTITUTO DE CULTURA Y PATRIMONIO DE ANTIOQUIA
PROCESO DE SELECCIÓN
MINIMA CUANTIA
N° 004 DE 2018**

OBJETO: Prestar el servicio de área protegida para la atención de urgencias y emergencias médicas para los funcionarios, usuarios, y público general que se encuentren dentro de las instalaciones del Instituto de Cultura y Patrimonio de Antioquia.

ASUNTO: Respuesta a observaciones de los proponentes.

De acuerdo con el cronograma establecido en la invitación pública, se da respuesta a las observaciones presentadas por los proponentes dentro del término establecido:

PERSONA O ENTIDAD SOLICITANTE	472
OBSERVACIONES, PREGUNTAS O PROPUESTAS DE LOS PROPONENTES	RESPUESTA DEL INSTITUTO DE CULTURA Y PATRIMONIO DE ANTIOQUIA
<p><u>1.3 Especificaciones Técnicas:</u></p> <p>Los tiempos de respuesta indicados son : <u>Emergencias:</u> tiempo de 15 minutos y <u>Urgencias:</u> tiempo de respuesta 45 Minutos</p> <p>Solicitamos aclaración ya que Emermédica de acuerdo a la resolución 5596 de 2015 (adjunto), cambia el nuevo triage y es una normativa del ministerio de protección social, por ello solicito nuevamente que se estudie los tiempos de respuesta que solicitan en la invitación, ya que la normativa no permite cambios en la misma. Por ello Emermédica se ajustó a la norma teniendo el siguiente TRIAGE (adjunto)</p>	<p><i>Respecto a la observación realizada y del análisis establecido a la resolución del Ministerio (n°5596 de 2015) en ella se indica:</i></p> <p>ARTÍCULO 5. Categorías del "Triage". Para determinar la prioridad de la atención de los pacientes en un servicio de urgencias se tendrá en cuenta la siguiente categorización, organizada de mayor a menor riesgo: 5,1 Triage I: Requiere atención inmediata. La condición clínica del paciente representa un riesgo vital y necesita maniobras de reanimación por su compromiso ventilatorio, respiratorio, hemodinámico o</p>

PRIMERO TU SALUD - TRIAGE

Nos interesa que conozcas que el TRIAGE es el método que se utiliza para clasificar la prioridad en la atención del paciente y garantizar

Requiere atención inmediata. Asignación inmediata, el tiempo estimado de desplazamiento hasta el sitio del evento será de 20 minutos.

TRIAJE

1

La situación clínica del paciente es sensible a desmejorar. Tiempo de llegada 30 minutos.

TRIAJE

2

La condición clínica del paciente es estable aunque su situación puede desmejorar si no se actúa. Tiempo estimado de desplazamiento 60 minutos.

Formato No. 2 Resumen Económico: En la invitación indica plazo de ejecución, desde el acta de inicio hasta el **31 de diciembre de 2018** y el formato indica en la columna Descripción general y/o especificaciones técnicas que es durante 4 meses.

neurológico, pérdida de miembro u órgano u otras condiciones que por norma exijan atención inmediata.

5.2. Triage II: La condición clínica del paciente puede evolucionar hacia un rápido deterioro

o a su muerte, o incrementar el riesgo para la pérdida de un miembro u órgano, por lo

tanto, requiere una atención que no debe superar los treinta (30) minutos.

La presencia de un dolor extremo de acuerdo con el sistema de clasificación usado debe ser considerada como un criterio dentro de esta categoría.

5.3. Triage III: La condición clínica del paciente requiere de medidas diagnósticas y terapéuticas en urgencias. Son aquellos pacientes que necesitan un examen

complementario o un tratamiento rápido, dado que se encuentran estables desde el

punto de vista fisiológico aunque su situación puede empeorar si no se actúa.

5.4. Triage IV: El paciente presenta condiciones médicas que no comprometen su estado general, ni representan un riesgo evidente para la vida o pérdida de miembro u órgano. No obstante, existen riesgos de complicación o secuelas de la enfermedad o lesión si no recibe la atención correspondiente.

5.5. Triage V: El paciente presenta una condición clínica relacionada con

problemas agudos o crónicos sin evidencia de deterioro que comprometa el estado general de paciente y no representa un riesgo evidente para la vida o la funcionalidad de miembro u órgano. Parágrafo. Los tiempos de atención establecidos, no aplicarán en situaciones de emergencia...”

En la Resolución antes descrita, no se expresa tiempo de respuesta para el primer triage, expresa ser de atención inmediata; de ahí el Instituto solicita sea de 15 minutos. Con relación a las atención

Formato N° 2 Resumen económico. Con relación al tiempo de duración del contrato en el formato 2. **Se indican 10 meses:**

DENOMINACIÓN TÉCNICA DEL BIEN O SERVICIO	DESCRIPCION GENERAL Y/O ESPECIFICACIONES TÉCNICAS
Servicio de Área protegida	Atención de urgencias y emergencias médicas a todo el personal en general que se encuentre dentro de las instalaciones del Instituto de Cultura y Patrimonio de Antioquia, en forma inmediata las 24 horas del día, cubriendo la atención de emergencias y

		urgencias, durante 4 meses.	
		<p><i>El cual se encuentra dentro de la invitación a contratar publicada para el presente proceso, lo cual se constató en Colombia Compra Eficiente.</i></p>	

Medellín, marzo 12 de 2018